



HEIMATSCHUTZ WINTERTHUR

# EINLADUNG

Freitag, 16. September 2022, 17.00 Uhr  
Villa Lindeneck, Lindstrasse 16

## Beidseits der Lindbrücke

Die von Fritz Schöllhorn 1895 erbaute Villa Lindeneck zählt mit ihren Innenräumen zu den bemerkenswerten Historismus-Villen in Winterthur. Das typische Werk des Architekten Ernst Jung wird bald zu einem Geburtshaus umgebaut.

Gleich auf der anderen Seite der Lindbrücke liegt das Depotareal «Lind» mit der ältesten erhaltenen Depotwerkstätte der Schweiz (1859) und weiteren charakteristischen Eisenbahnbauten. Geplant ist hier eine Grossüberbauung, wobei das Schicksal der inventarisierten Bauten unklar ist.

Wir lernen auf Führungen die beiden Ensembles und ihre Geschichte näher kennen, bevor ein Apéro zum Austausch einlädt.

Gäste sind herzlich willkommen!

